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会 議 録 

会議の名称   平成３１年 第１回 白岡市教育委員会定例会  

開催日   平成３１年１月１１日（金）  

開催時間   午前９時３０分 開会 ・ 午前１１時１７分 閉会  

開催場所   生涯学習センター ２F 会議室１，２，３  

 

教育長の氏名  

 

 長 島 秀 夫  

 

出席者（委員

等）の氏名  

 長 島 秀 夫  

 牛 田 文 子  

 新 井 二 郎  

 山 﨑 美 佐 江 

 和 田 玲 子  

欠席者（委員）

の氏名  
 

 

説明員の職・  

氏名  

 

学校教育部長     河 野  彰  

生涯学習部長      篠 塚  淳  

参事兼教育指導課長  石 﨑 昌 稔  

学び支援課長     阿 部 千鶴子 

いきいき教育課長   黒 須 靖 之  

事務局職員の

職・氏名  
教育総務課課長補佐 髙澤 憲司 主査 木村 真由美  

点検評価員   佐山 千鶴子  石塚 敏雄  

会議次第  

 開会  

日程第１ 会議録署名委員の指名  

 日程第２ 委任事務等報告事項  

 日程第３ 議事  

 日程第４ その他の事項  

 閉会  

配布資料  別添のとおり  

傍聴者数  １人  
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議 事 の 経 過  

発言者  議題・発言内容・決定事項  

 

長島教育長  

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

河野学校教育部長 

 

 

石﨑参事兼教育指

導課長  

 

長島教育長  

１ 開会 

平成３１年第１回白岡市教育委員会定例会への出席に対し  

謝意を表す。  

出席委員５名で定足数に達しているため平成３１年第１回  

白岡市教育委員会定例会の開会を宣した。  

 

２ 日程第１ 会議録署名委員の指名 

白岡市教育委員会会議規則第１５条の規定により牛田文子

委員及び新井二郎委員を指名した。  

  

３ 日程第２ 委任事務等報告事項 

委任事務等報告事項の１の区域外就学４件、委任事務等報

告事項の２の就学すべき学校の指定の変更１４件及び平成３

０年度就学援助の認定２件は、個人に関する情報が含まれる

ため、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１４条第

７項ただし書の規定に基づく３分の２以上の委員の同意によ

り非公開とした。  

 

（傍聴人一時退席）  

 

委任事務等報告事項の１について事務局に報告を求めた。  

 

委任事務等報告事項の１について概要説明を行った後、石

﨑参事兼教育指導課長に詳細説明を委ねた。  

 

報告第１ 区域外就学について  

      別添資料に基づき報告を行った。 

 

委任事務等報告事項の１について委員からの質疑等を求め

た。  

 

（質疑なし）  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

長島教育長  

 

 

長島教育長  

 

河野学校教育部長 

 

 

石﨑参事兼教育指

導課長  

 

長島教育長  

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

長島教育長  

 

河野学校教育部長 

 

 

石﨑参事兼教育指

導課長  

 

長島教育長  

 

 

 

長島教育長  

質疑等を求めたが質疑がないため、委任事務等報告事項の

１について報告済みとした。  

 

委任事務等報告事項の２について事務局に報告を求めた。  

 

 委任事務等報告事項の２について概要説明を行った後、石

﨑参事兼教育指導課長に詳細説明を委ねた。  

 

報告第２ 就学すべき学校の指定の変更について  

      別添資料に基づき報告を行った。 

 

委任事務等報告事項の２について委員からの質疑等を求め

た。  

 

（非公開案件につき省略）  

 

ほかに質疑等を求めたが質疑がないため、委任事務等報告

事項の２について報告済みとした。  

 

委任事務等報告事項の３について事務局に報告を求めた。  

 

委任事務等報告事項の３について概要説明を行った後、石  

﨑参事兼教育指導課長に詳細説明を委ねた。  

 

報告第３ 平成３０年度就学援助の認定について  

別添資料に基づき報告を行った。  

 

委任事務等報告事項の３について委員からの質疑等を求め

た。  

（質疑なし）  

 

質疑等を求めたが質疑がないため、委任事務等報告事項の

３について報告済みとした。  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

 

 

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

河野学校教育部長 

 

 

 

黒須いきいき教育課長 

阿部学び支援課長 

長島教育長  

 

 

B 委員  

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

 

 

 

長島教育長  

  

（傍聴人入室）  

 

４ 日程第３ 議事  

議案第１号 白岡市教育委員会表彰規程に基づく被表彰者  

  の決定について  

  

事務局に対して提出議案の説明を求めた。  

 

議案第１号白岡市教育委員会表彰規程に基づく被表彰者  

の決定について概要説明を行った後、関係課長に詳細説明を

委ねた。  

 

別添資料に基づき詳細説明を行った。  

 

 議案第１号白岡市教育委員会表彰規程に基づく被表彰者  

の決定について委員から質疑を求めた。  

 

 ここに上程されている皆さんは、市のスポーツ振興や生涯

学習の振興のため御尽力いただいている方たちであり、実績

もあるので表彰に値するものと思われる。是非表彰していた

だければありがたいと思う。 

 

ほかに質疑等を求めたが質疑がないため、議案第１号白岡

市教育委員会表彰規程に基づく被表彰者の決定について原案

のとおり決定した。 

 

議案第２号 白岡市公民館条例施行規則の一部を改正する  

  規則  

 

事務局に対して提出議案の説明を求めた。  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

篠塚生涯学習部長 

 

 

 

阿部学び支援課長 

 

長島教育長  

 

 

A 委員  

 

阿部学び支援課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

 

長島教育長  

 

河野学校教育部長 

石﨑参事兼教育指

導課長  

阿部学び支援課長 

黒須いきいき教育課長 

 

長島教育長  

議案第２号白岡市公民館条例施行規則の一部を改正する  

規則について概要説明を行った後、阿部学び支援課長に詳細

説明を委ねた。  

 

別添資料に基づき詳細説明を行った。  

 

議案第２号 白岡市公民館条例施行規則の一部を改正する

規則について委員から質疑を求めた。  

 

旧図書館を学習室１，２に改修する工事は終わったのか。  

 

現在の旧図書館の状況であるが、使用していた可動式の図

書棚やラックについては、市内の小中学校に希望を聞き各学

校の図書室で有効に使われている。  

現在、図書棚の撤去、壁の補強、床面の改修等の設計額の

積算が終了して業者の選定を行っている。また、照明の器具

等の取替え修繕については、工事に入る予定である。音ので

る工事については、休館日に実施することで、実質の工事に

ついては、１０日間から２週間程度を予定している。  

 

ほかに質疑等を求めたが質疑がないため、議案第２号白岡

市公民館条例施行規則の一部を改正する規則について原案の

とおり決定した。 

 

５ 日程第４ その他の事項 

 その他の事項（１）について事務局に報告を求めた。  

 

（１）平成３０年度白岡市教育委員会の点検・評価について  

 

 

 

 

 

その他の事項（１）について意見等を求めた。  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

B 委員  

 

 

 

 

石﨑参事兼教育指

導課長  

 

B 委員  

 

石﨑参事兼教育指

導課長  

長島教育長  

 

 

 

 

A 委員  

 

 

 

D 委員  

 

 

石﨑参事兼教育指

導課長  

 

 

 

 

 

D 委員  

 

教育長  

点検・評価シートの自己点検・評価について、取り組みが

終了した事業があれば記載願いたい。また、１９ページの学

校図書館整備のための補助員の設置４名の具体的な内容につ

いて説明願いたい。  

 

学校図書館の書籍の整理などをお手伝いするため、小学校

であれば週２回程度、中学校には週に１回程配置している。  

 

新たに、この４人で小中学校を回っているのか。  

 

学習支援員さんとして、新たに整備したものである。  

 

学校によっては、ボランティアの方に入ってもらい本の並

び替えや整理などを行っていただいているが、それに加えて

学校図書館の整備のための補助員を市の予算で付けたという

ことである。  

 

補助員が配置されたことにより、前は乱雑であったり、レ

イアウトも悪かったが、とても見やすく子供達も利用しやす

くなった。  

 

 白岡市いじめ防止対策推進委員会は年に何回くらい開催さ  

れているのかもう少し詳しく説明願いたい。  

 

 今年度については、夏に 1 回開催している。メンバーにつ  

いては、弁護士、医師、警察、スクールソーシャルワーカー、 

保護者や学校などで組織されており、いじめの件数やいじめ  

防止の取り組みなどについて意見を交わしている。  

 また、緊急の案件や重大事案については、その都度開催し  

ている。  

 

 重大事案における第３者委員会などの組織であるのか。  

 

 そのとおりである。  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

長島教育長  

 

河野学校教育部長 

石﨑参事兼教育指

導課長  

篠塚生涯学習部長 

阿部学び支援課長 

黒須いきいき教育課長 

 

 

B 委員  

 

 

 

黒須いきいき教育課長 

 

 

 

 

B 委員  

 

 

 

 

長島教育長  

その他の事項（２）以降について事務局に報告を求めた。  

 

（２）小学校の校庭における空間放射線量測定結果について  

（３）学校給食用食材の放射性物質検査結果について  

（４）平成３１年度以降の学校閉庁日について  

（５）生涯学習センター〔こもれびの森〕の利用状況について 

（６）１２月の教育委員会諸事業結果報告について  

 

その他の事項（２）以降について意見等を求めた。  

 

町ぐるみん白岡のおやじの会情報交換会であるが、各学校

の代表の方が出席して行われたのか。また、おやじの会に市

からの補助金はでているのか。  

 

委員のおっしゃるとおり、おやじの会の代表者の方に参加

いただいたものである。また、PTA や学校の先生にも参加い

ただいている。補助金については、市や学校からは交付して

いない。  

 

人権ふれあいコンサートでは子供達の人権作文を発表して

いただき良い発表だったと思う。また、指導主事の先生によ

る丁寧で子供が自信を持つやさしい指導であった。  

教育委員会の指導主事の先生方の尽力に感謝する。  

 

ほかに意見等を求めたが、意見等がなかったため、その他

の事項について終了とした。  

 

６ 閉会 

 以上ですべての日程を終え、閉会を宣した。 

 

 以下余白 
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議事のてん末・概要を記載し、その相違なきを証するため、ここに署名する。 

 

平成  年  月  日  

 

            教 育 長 

 

            議事録署名委員  

 

            議事録署名委員  

 

 


